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Chères vernoliennes, chers vernoliens, 
L’été est là et les projets brillent sur Verneuil. Les mois de mai et juin ont, à eux 
seuls, été marqués par de nombreuses concrétisations comme la finalisation 
du nouveau Parc Saint-Martin, plus vert, plus ombragé avec son grand kiosque, 
plus respectueux du souvenir avec un chemin mémoriel redessiné. 

Ces mois furent également ceux des rendez-vous citoyens avec la réunion de 
la majeure partie des comités de quartier ou, encore, la tenue des premières assises de la mobilité 
consacrées aux transports en commun.

Enfin, des évènements majeurs ont rythmé la vie vernolienne, à l’instar des Fêtes de Verneuil dans une 
nouvelle formule plus festive, avec la présence de forains et de nombreuses animations proposées par 
la ville ou encore l’inauguration du stade Matteo Guendouzi, temps fort du sport et du partage des 
valeurs sportives. 

Les réussites de la fête de la musique version 2023 ainsi que la seconde édition de la fête du sport sont 
également venues marquer le début d’été vernolien. 

Et ce n’est qu’un début ! Dans les prochains mois, d’autres beaux projets seront également  
concrétisés.

En vous souhaitant à toutes et à tous un très bel été, je vous donne rendez-vous le 14 juillet pour notre 
grande fête citoyenne puis, le 19 août, pour commémorer la libération de la ville devant la stèle du 
Major Shurlds.

Fabien Aufrechter
Maire de Verneuil-sur-Seine
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C’EST LA FÊTE DU SPORT 
Petits et grands, bon nombre de Vernoliens sont venus 
profiter et essayer les différents sports proposés par les 
19 associations sportives de la ville présentes sur le stade 
Matteo Guendouzi au complexe F. Pons le samedi 24 juin.
Foot, VTT, volley-ball, tennis, basket, pétanque, danse, 
gym, marche nordique, athlétisme, boxe, ping-pong, plon-
gée… sans oublier le street work out, il y en avait pour 
tous les goûts ! 
Bravo à toutes les associations pour cette belle journée 
sportive et ensoleillée.
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Z OOM SUR...

Samedi 3 et dimanche 4 juin se sont tenues les traditionnelles Fêtes de Verneuil sur le thème du cirque, pour son édition 2023.

RETOUR EN IMAGES 
sur un week-end ensoleillé



5

Z OOM SUR...
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Comme chaque année, vous êtes venus nombreux 
exposer au vide-greniers, chineuses et chineurs se sont 
baladés tout au long du week-end. Deux déambulations 
festives et musicales sont venues se frayer un chemin 
pour animer la Grande Rue sur ces deux jours de fête.

L’historique village d’animations situé au parc de la 
mairie proposait des animations et des activités variées 
pour le plus grand plaisir des petits comme des grands 
sur le thème du cirque. Ateliers libres ou encadrés, le 
jonglage n’a désormais plus de secret pour vous !

Cette édition 2023 a marqué le grand retour des 
forains, installés grande Rue jusqu’au rond point 
Jules-Ferry. Entre pêche aux canards, tir à la cara-
bine, pinces, manèges, il y avait de quoi satisfaire les 
envies de chacun !

Côté ambiance musicale, le brillant orchestre des 
Troupes de Marine a revisité des morceaux contem-
porains à l’aide de bois, d’instruments à vent et à 
cuivre lors de 2 sets de 45 minutes joués le samedi 
après-midi place du marché, suivi par les ateliers 
Jazz et Pop-Rock de l’école municipale de musique 
pour un apéritif en musique. Le groupe Why Note 
a enflammé le podium et fait danser les Vernoliens 
tout au long de la soirée du samedi.

Les animaux volants de la Voûte Nomade 
accompagnés de la Batucada Ravage

Orchestre des Troupes de Marine
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Le village d’animation sur le thème du cirque
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Tour d’escalade proposée par l’Espace Jeunes

« Le retour des manèges a marqué les esprits. Des 
ateliers créatifs aux moments musicaux, des ani-
mations à la brocante : tout était vraiment super », 
s’enthousiasment de concert le Maire, Fabien Aufrechter et 
Marie-Claude Benhamou, adjointe déléguée à l’événemen-
tiel. 

« Naturellement, la météo a aidé, mais nous 
n’avons que des retours positifs des habitants, 
et plus globalement des participants. Plusieurs 
nous disaient même que c’était la plus belle fête 
de Verneuil depuis plusieurs décennies. Et nous le 
croyons vraiment ! » 

Les sourires et les rires croisés tout au long du week-end 
en sont les plus beaux témoignages. Rendez-vous en 2024 !
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Ateliers cirque encadrés par la Compagnie des contraires



9Soirée du samedi 3 juin, show du groupe Why Note

Ateliers libres des Étoiles du cirque
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V ERNEUIL ET VOUS

/ PRÉVENTION et MOBILITÉ
Les caméras sont en place
La mise en place d’une nouvelle vidéoprotection, 
annoncée et réalisée par le SIVUCOP, a commencé 
selon le plan prévu.

Des Vernoliens venues de tous les quartiers de la ville ont participé, le 25 mai, 
au complexe sportif François-Pons, aux premières Assises des transports en 
commun organisées sur la ville. L’occasion d’échanger pendant près de 3 heures 
avec les représentants des différents transporteurs (les bus Keolis, la ligne J 
du Transilien) et Île-de-France Mobilités, l’organisme qui gère les transports en 
commun de la région. 
Sécurité, fréquence, ponctualité : dans le réseau de bus comme dans le train, les 
motifs de mécontentement semblent nombreux parmi la population. « Je suis le 
premier à ne pas être satisfait des transports en commun sur notre ville » a confié 
Fabien Aufrechter, maire de Verneuil, qui a encadré cette réunion publique avec 
le conseiller municipal délégué aux transports Anthony Herry.
 « L’objectif de cette réunion, c’est de se dire les choses, mais aussi de faire un suivi 
de la situation » a précisé le Maire en conclusion.
Cette réunion a été suivie par une rencontre avec Valérie Pécresse, Présidente du 
Conseil Régional pour porter les messages.

Les 1ères assises des
transports en commun

5

Depuis trois mois, 9 points-vidéos représentant une trentaine de caméras sont en service. D’ici la fin de l’été, 
8 autres points-vidéos seront installés. Un point-vidéo regroupe, en un lieu donné, une grappe de caméras per-
mettant de couvrir les différents angles de vue et les différentes 
profondeurs de champ nécessaires à la visualisation globale d’un 
site et à l’identification éventuelle de personnes ou de véhicules 
en situation d’infraction ou de délit.
Ces 17 points-vidéos, permettant une protection efficace d’en-
droits stratégiques de notre ville, seront donc tous en service en 
2023.
En 2024 et 2025, 2 autres phases d’installation, d’envergure équi-
valente, complèteront le dispositif. Verneuil bénéficiera alors 
d’une couverture optimale. De plus, l’utilisation des technologies 
les plus récentes, dont la fibre noire, et le pilotage d’un Centre de 
Supervision Urbain dédié, exclusivement par notre Police Munici-
pale et par la Police Nationale, garantiront l’efficacité du système.
Une première affaire délictueuse grave a d’ailleurs été résolue  
récemment, grâce aux caméras déjà installées.
Rappelons enfin que le visionnage des images de vidéoprotection 
est strictement encadré par la loi.



11

V ERNEUIL ET VOUS

/ DU CÔTÉ DU SPORT

En septembre, c ’ est aussi la 
rentrée à l’école municipale 
des Sports 

C’est la grande nouveauté de la 
rentrée : une école municipale des 
Sports va proposer une offre d’ac-
tivités multisports à une centaine 
d’enfants âgés de 4 à 11 ans. 

Cette ouverture entre à la fois dans le cadre du plan de développement Terre de Jeux 2024, auquel Verneuil est partie pre-
nante, et du plan de développement de l’offre sportive à la population. À partir du mercredi 20 septembre, des éducateurs 
sportifs de la ville encadreront chaque mercredi (1h30 par groupe) pendant les périodes scolaires, les enfants de la moyenne 
section au CM2 (de 4 à 11 ans) au sein de cette école municipale des Sports. Ils leur feront découvrir différentes disciplines 
sportives tout au long de l’année scolaire. 

Les séances seront adaptées à l’âge des participants. Le matin, les enfants de la moyenne section au CE2 pourront profiter 
d’activités, tandis que les élèves des classes de CM1 et de CM2 seront répartis sur les créneaux de l’après-midi. L’école muni-
cipale des sports privilégiera le développement des capacités psychomotrices grâce à un apprentissage des techniques de 
base, des valeurs du sport et de la vie en collectivité.

Pour cette première année, l’école municipale des Sports pourra accueillir jusqu’à 96 enfants au total. 
 
Les activités proposées, sur une durée globale de 33 séances, seront réalisées sous forme de cycles. Les enfants auront 
l’opportunité de découvrir des sports de plein air, des jeux d’opposition, des activités artistiques, des sports de raquettes et 
des sports collectifs. Le rendez-vous se fera sur le site du complexe sportif La Garenne, qui offre l’avantage à la fois d’être 
un lieu central de la ville et d’être situé à proximité des accueils de loisirs. Les activités pourront avoir lieu dans les salles du 
gymnase ou sur le plateau d’évolution, en fonction de leur nature et de la météo.

Tous les enfants peuvent s’inscrire, qu’ils fréquentent ou pas un accueil de loisirs. Les tarifs d’inscription sont établis en 
fonction des tranches d’imposition des familles.

Ce programme vise également à développer l’activité des associations vernoliennes. En initiant les enfants à ces pratiques 
sportives, l’objectif est en effet de les inciter à poursuivre une activité sportive dans le milieu associatif local. 

mq Plus d’informations auprès de la direction Jeunesse et Sports : 01 39 71 57 84 ou 
sports@verneuil78.fr
q Inscriptions à l’occasion du forum des Associations, le dimanche 10 septembre ou sur 
education@verneuil78.fr 

/ VERNEUIL 78-Le journal / 
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V ERNEUIL ET VOUS

/ DU CÔTÉ DU SPORT

Le belle journée d’inauguration du stade Matteo Guendouzi

À l’occasion de l’inauguration du stade qui porte son nom, le footballeur international est revenu dans 
la commune où il a passé une partie de son adolescence. Une journée riche en souvenirs et en émotions 
pour lui comme pour les Vernoliens.

« Je vous remercie du fond du cœur… » Matteo Guendouzi avait du mal à cacher son émotion, au moment d’inau-
gurer le stade qui porte désormais son nom, au sein du complexe sportif François-Pons. Revenir à Verneuil avec ses proches 
lui a tellement plu, ce mercredi 7 juin, qu’il n’arrivait plus à en partir. Avant de repartir sous des ovations dignes d’un terrain 
de Ligue 1, le footballeur a trouvé le temps de signer encore quelques autographes et de poser pour quelques selfies. Toute 
la journée, il n’a fait que ça, répondant toujours avec la même gentillesse, avec la même disponibilité, aux centaines d’enfants 
(et des plus grands) venus le solliciter. 

Cela a commencé au collège Jean-Zay, où Matteo Guendouzi, 24 ans, a effectué sa scolarité, de la 5e à la 3e, lorsqu’il était au 
centre de préformation du PSG. Il n’était jamais revenu depuis son départ à Lorient, à l’âge de 15 ans. « Ça fait bizarre d’être là, 
a souligné le footballeur, à peine franchi le portail de l’établissement. Rien n’a changé. Il y en a eu du chemin depuis… ». 

/ VERNEUIL 78-Le journal / 
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Après Lorient, il y a eu Arsenal, Herta Berlin, puis Mar-
seille… Au collège, il a retrouvé certains de ses anciens 
professeurs (espagnol, anglais, histoire, maths et tech-
nologie), mais aussi les cuisiniers, tous encore en poste à 

Jean-Zay, avant un échange sans filet sur sa carrière, sa scolarité, son avenir, 
avec les élèves de 5e, 4e et 3e. Cela a continué au complexe Pons, où le joueur 
a assisté, avant la cérémonie officielle, à l’entraînement des jeunes filles et 
garçons de l’USV, ravis de côtoyer un pro.

« Verneuil a la chance d’avoir des jeunes qui marquent le pays. L’année der-
nière, nous avions le groupe Kyo revenu donner un concert ici pour célébrer 
les 20 ans de leur album. Cette année, c’est Matteo Guendouzi qui vient inau-
gurer le stade à son nom… Verneuil veut faire rêver les jeunes et donner le 
nom d’un stade à un jeune, c’est une belle image. Cette cérémonie, c’est aussi  
l’occasion de montrer que le football est une grande fête, mais au-delà, qu’on 
sait faire briller nos jeunes, qu’on sait faire briller les Vernoliens et surtout, 
dans une journée comme celle-là, qu’on sait faire briller les yeux des enfants » 
s’est félicité le Maire de Verneuil, Fabien Aufrechter, qui a remis la mé-
daille de la ville au footballeur en marge de l’inauguration. Une distinc-
tion que Matteo Guendouzi a accueillie « avec beaucoup d’humilité, de 
gratitude et de bonheur ». 

q Retrouvez la vidéo de cette journée sur la chaîne YouTube de la 
ville de Verneuil @villedeverneuil78

« J’ai passé trois magnifiques années à Verneuil »
Né à Poissy, domicilié dans le secteur (où une partie de sa famille 
réside toujours), Matteo Guendouzi est entré très jeune au Pa-
ris-Saint-Germain. Cela l’a conduit à intégrer le centre de préfor-
mation, basé à l’île de loisirs, où il est resté trois années. « Je ne 
garde que de bons souvenirs , on était une dizaine du PSG au collège 
Jean-Zay. On rigolait tout le temps. J’ai passé de très bons moments 
ici, que je n’oublierai jamais. C’est ici que j’ai noué des relations qui, 
pour certaines, durent toujours, comme avec Moussa Diaby (NDLR, 
autre international français, joueur de Leverkusen, en Allemagne) 
avec qui je pars en vacances, et Dan-Axel Zagadou (Stuttgart, Alle-
magne). Je placerai Verneuil sous le signe de mes premières émo-
tions footballistiques, mais aussi du partage, de la diversité et de 
la vie. ».

À l’époque, les apprentis du PSG s’entraînaient sur le terrain 
synthétique de Pons, en face du terrain d’honneur qui porte 
désormais son nom. « Je suis très fier de cette reconnaissance 
qui arrive aussi tôt dans ma carrière. Avoir un stade à son nom, à 
24 ans, ce n’est pas donné à tout le monde. Je vais essayer d’être 
à la hauteur. Je suis reconnaissant à tous ceux qui m’ont pous-
sé depuis tout jeune. J’espère que le stade Matteo Guendouzi 
permettra aux plus jeunes de rêver et d’être inspirés. J’ai envie 
qu’ils se disent qu’eux aussi, ils peuvent réussir, que cela leur 
donne de l’espoir. Certes, la vie n’est pas toujours facile mais 
en travaillant et en croyant en soi, on peut accomplir de belles 
choses ».
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V ERNEUIL ET VOUS

/ DU CÔTÉ DES ÉCOLES

Les écoliers sensibilisés aux bienfaits
des sports collectifs
Le lundi 15 et le mardi 16 mai, les élèves de toutes les écoles 
élémentaires de la ville ont pu participer à un rassemblement 
sportif sur le thème des sports collectifs.
En partenariat avec l’USEP (Union Sportive de l’Enseignement du 1er degré), les éduca-
teurs sportifs municipaux ont proposé à chaque niveau de classes une demi-journée de 
découverte des sports collectifs (handball, ultimate, basketball, kin-ball).

Il ne s’agissait pas d’une compétition entre les écoles, puisque les élèves de plusieurs 
classes étaient mélangés dans chaque équipe et qu’il n’y avait pas de classement à l’is-
sue des ateliers.
Les objectifs étaient de lutter contre les rivalités, développer l’esprit de coopération, 
partager une activité sportive avec de nouveaux camarades et découvrir, pour cer-
tains, de nouveaux sports. Pari gagné à en juger par les retours très positifs des enfants. 
Au-delà du plaisir de pratiquer du sport, ils ont, pour certains, confié aux enseignants 
s’être fait de « nouveaux copains ».

Cette journée a été aussi très appréciée par les enseignants qui souhaitent que cet évé-
nement soit renouvelé l’année prochaine.

Les CM2 font leur Coupe du Monde de Rugby 
Mercredi 14 juin s’est déroulée la journée « Drop en Seine », événement organisé par la 

Ville des Mureaux dans le cadre de la Coupe du Monde de Rugby qui se déroulera 
en France à l’automne prochain.

Au total, 20 équipes composées d’élèves de CM2 de 13 communes du secteur 
se sont affrontées, représentant chacune un pays qualifié pour la Coupe du 

monde. Après tirage au sort, les jeunes écoliers Vernoliens ont défendu les 
couleurs de l’Angleterre, sous le nom de groupe « All Reds ».

C’est sur le terrain du stade Léo-Lagrange que les équipes se sont affron-
tées durant toute la journée, sous l’oeil attentif de Thomas Lombard, an-
cien international de rugby et Directeur Général du Stade Français Paris. 

q Les All Reds Vernoliens sont arrivés à une très honorable 6ème place. 
Félicitations à notre équipe !

/ VERNEUIL 78-Le journal / 
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V ERNEUIL ET VOUS

/ DU CÔTÉ DES JEUNES 

Joey Starr 
à la rencontre des 
collégiens

Joey Starr est venu à la rencontre des collégiens 
de Jean-Zay dans le cadre d’un partenariat avec 
Lecture pour tous, une association qui lutte 
contre l’illettrisme. 

Ils sont tous trop jeunes pour l’avoir connu rappeur. « C’est ma mère qui m’a 
montré des vidéos de ce que vous faisiez sur YouTube » lui a d’ailleurs avoué 
un adolescent. Le mardi 23 mai, c’est l’auteur de l’autobiographie « Le Petit 
Didier » que près de 300 élèves de 4ème et de 3ème du collège Jean-Zay sont 
venus rencontrer, au gymnase Coubertin. 
Invité par l’association Lecture pour tous, qui lutte contre l’illettrisme et vise 
à sortir les jeunes des écrans en leur donnant le goût de la lecture, Joey Starr 
ne s’en est pas offusqué. Au contraire : durant plus d’une heure, l’ancien 
membre du groupe NTM s’est volontiers prêté au jeu des questions-ré-
ponses avec les collégiens qui ont travaillé avec leurs professeurs de français 
sur son livre, sélectionné au Grand Prix des lecteurs 2023. 
Un échange sans concession et sans tabou, où tous les sujets ont été évo-
qués : son enfance difficile, au sein d’une famille « très éclatée », les retrou-
vailles avec sa mère qu’il croyait disparue, la découverte tardive de l’exis-
tence de ses frères, sa jeunesse en Seine-Saint-Denis, ses séjours en prison, 
son éducation et celle qu’il a donnée à ses trois fils… 
« Si on fait des enfants, c’est pour les accompagner. Il m’a manqué cet accom-
pagnement. Je me suis un peu fait tout seul », a-t-il confié. Alors lui « essaye 
le plus possible d’accompagner (ses) enfants dans leur cheminement ». Son 
parcours « peut ressembler à celui de plein d’autres », pense-t-il. « Cela n’a pas 
toujours été simple pour moi, mais aujourd’hui, je suis bien dans mes bottes, 
a-t-il ajouté. Tout ce que j’ai fait m’a apporté quelque chose et j’ai la chance de 
faire ce que j’aime. J’ai même joué le rôle d’un prof de français : qui l’eut cru ? » 
Avant de partir, celui qui a arrêté l’école après la 3ème sans savoir du tout ce 
qu’il voulait faire, s’est adressé directement aux collégiens : « Cela ne va 
pas être facile, rien n’est facile dans la vie. Mais accrochez-vous, 
parce que c’est important ! »

LE CHIFFRE
7% de la population adulte âgée de 18 à 65 
ans ayant été scolarisée en France est en si-

tuation d’illettrisme, soit 2 500 000 personnes 
en métropole.

/ VERNEUIL 78-Le journal / 
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V ERNEUIL ET VOUS

    L’USV pétanque voit triple
Le 13 mai, le club de Houdan a organisé les phases 
finales du championnat départemental triplette 
promotion qui permet à l’équipe gagnante d’aller 
au championnat de France. Deux équipes de l’USV 
Pétanque étaient qualifiées pour participer à cette com-
pétition.

La triplette composée de Jérôme Bousquie, Christian Fourneyron et Loïc Le Mauff a gagné toutes ses parties pour se hisser 
jusqu’en finale de cette épreuve départementale. Les pensionnaires de l’USV ont réalisé l’exploit de remporter cette finale 13 
à 8 face à une équipe de Poissy accrocheuse et de se qualifier par la même occasion pour le championnat de France promo. 
« Cet incroyable exploit a rendu fiers tous les membres du bureau ainsi que tous les licenciés. Ils ont porté haut les couleurs du club, 
et nous les remercions pour cela, car il y avait longtemps que le club n’avait remporté une telle compétition » se félicite Richard 
Petre, le vice-président du club.

Quelques jours plus tard, l’USV Pétanque s’est encore distinguée, à l’occasion du challenge Roger Cufi organisé sur son bou-
lodrome. 106 doublettes s’étaient inscrites à ce tournoi, dont 19 de Verneuil. Celle composée de Denis Eon et Fabrice Billot 
a remporté le concours A de ce challenge. Deux autres, la première composée de Christian Pedrosa et de Jean-Christophe 
Legentil et la deuxième composée d’Hervé Oberling et de Richard Petre, ont perdu en quart de finale du concours B. 

q Le championnat de France triplette promotion se déroule à Flamanville, dans la Manche, les 8 et 9 juillet. Souhaitons 
bonne chance notre équipe !

/ DU CÔTÉ DES ASSOS

C’est nouveau : les locataires de 1001 Vies ont leur association
Créée en juillet 2022, l’Association des Locataires de Verneuil (ALV) a pour but la dé-

fense des droits et intérêts des locataires vernoliens du bailleur social 1001 Vies Ha-
bitat sur toutes les questions concernant l’habitat, les prestations, la sécurité et 

la tranquillité des familles ainsi que la santé publique. L’amélioration du cadre de 
vie des habitants fait également partie de ses objectifs.
L’association se veut être un partenaire privilégié lors de rencontres entre le 
bailleur, la municipalité et les locataires. 
Près de 800 foyers du quartier des Briques Rouges sont concernés par cette 
association.

Association des locataires de Verneuil, 4 rue du stade, BP 2, 78480 Verneuil-
sur-Seine ou assoc.alv78@gmail.com.

/ VERNEUIL 78-Le journal / 
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Aller à pied à l’école en toute 
sécurité avec Carapatte
Depuis plus de dix ans, l’association Carapatte accompagne à 
pied vos enfants dans les écoles primaires de la ville (Jean-Jau-
rès, La Garenne et La Source). Pour les parents, c’est le choix 
d’une solution écologique, chaleureuse et sérieuse. Partez tra-
vailler en toute tranquillité pendant que vos enfants marchent 
vers leur école, encadrés par des adultes responsables.

Pour toute information sur la ligne Carapatte qui passe près 
de chez vous, vous pouvez contacter Bernard Bouckaert au 

06.09.75.22.35 ou Dominique Chausset (06.30.79.28.48).

i

V ERNEUIL ET VOUS

/ DU CÔTÉ DES ASSOS

L’AMAP des Écolibris-Rive Gauche a un nou-
veau maraîcher

C’EST QUOI UNE AMAP ?
Acronyme de « Association pour le Maintien d’une 
Agriculture Paysanne », l’AMAP est un partenariat 

entre un groupe de consommateurs, qui s’engagent 
à acheter, quoi qu’il arrive, selon le rythme choisi 

dans son contrat (hebdomadaire, bi mensuel, part 
complète ou demie-part) un panier de produits 

(fruits, légumes, produits laitiers, œufs, pain) à un 
prix équitable et un agriculteur, qui les leur fournit. 

 Vous souhaitez en profiter et rejoindre l’AMAP des 
Écolibris-Rive Gauche ? Vous avez une question ou souhaitez 

bénéficier d’informations sur ce nouveau contrat ou sur 
le modèle AMAP ? Contactez Les Ecolibris - Rive Gauche à 

l’adresse amap@lesecolibrisrivegauche.org»

Lucas Vincent est le nouveau maraîcher bio partenaire de 
l’AMAP des Écolibris-Rive Gauche. Ce jeune agriculteur nor-
mand propose ses légumes frais et de saison aux familles 
adhérentes du dispositif.

Après avoir suivi un cursus en production végétale, Lucas 
Vincent s’est « fait la main » en tant que salarié chez les agri-
culteurs biologiques. « Mon parcours m’a amené à travailler 
dans pas moins de 10 fermes, de la Normandie aux Alpes, en pas-
sant même par le Costa Rica ! » précise le jeune agriculteur de 
24 ans, installé, depuis janvier 2023, sur 5 hectares de terres à 
Val de Reuil, dans l’Eure.
Ce projet de longue date a pu voir le jour grâce à l’agglomé-
ration Seine-Eure, où il habite. « Je m’inscris dans un lieu assez 
unique en France qui consiste à mettre à disposition des terres 
à des agriculteurs bios pour y préserver la ressource en eau po-
table. Ces terres sont sanctuarisées uniquement pour de l’agri-
culture biologique afin d’empêcher toute pollution de la nappe 
phréatique située en dessous et assurant l’alimentation en eau 

potable de 40 000 per-
sonnes. C’est une sorte de 
réserve naturelle qui permet 
de nourrir les gens. Une belle idée de bon 
sens et de solidarité entre collègues qu’il me tient à 
cœur de perpétuer », détaille le maraîcher 

C’est tout « ce savoir-faire et cette passion », que Lucas 
Vincent souhaite aujourd’hui partager avec les adhérents de 
l’AMAP des Écolibris-Rive Gauche. « Mon idée un peu folle de 
vouloir être paysan s’est réalisée, c’est maintenant grâce à eux 
et leur engagement qu’elle va vivre, s’enthousiasme-t-il. Dans un 
contexte très compliqué, avec une hausse des prix de la nourri-
ture, une agriculture de plus en plus décriée, le rôle de l’AMAP 
prend tout son sens. Son soutien aux paysans est essentiel pour 
que nous continuons à produire de beaux et surtout bons pro-
duits locaux. » Lui-même n’a qu’une hâte : « proposer aux AMA-
Piens ce que je sais faire de mieux à savoir les légumes ! »

/ VERNEUIL 78-Le journal / 

À NE PAS MANQUER 
Forum des associations 
Dimanche 10 septembre
de 10h à 17h, au complexe 
François-Pons
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VERNEUIL 78, LE JOURNAL. Sur quoi s’est basé le tribunal pour 
ordonner la restitution de cette parcelle ?

Cyril Aufrechter : Le tribunal de Versailles a ordonné au Dépar-
tement des Yvelines de rendre à sa propriétaire chapetoise un 
terrain dont elle avait été expropriée en 2014 afin de réaliser la 
déviation de la RD 154. Cette décision est fondée sur le fait que les 
travaux n’ont pas débuté dans le délai de 5 années suivant l’ex-
propriation, datant du 8 août 2014, et que la déclaration d’utilité 
publique a expiré. Cela permet à tous les propriétaires expropriés 
au même moment de réclamer la restitution de leur bien. De fait, 
2 autres propriétaires ont également assigné le Département sur 
ce même motif et il est probable que les 2 autres jugements que 
nous attendons iront dans le même sens. Nous avons aidé ces  
3 propriétaires à mener ces actions afin de bloquer le projet. 

V78. Quelles sont les conséquences de cette décision de justice ?
CA. Cela signifie que le département n’est plus propriétaire de 
terrains nécessaires à la réalisation de la déviation de la RD 154. 
D’un point de vue juridique, le projet de contournement de la RD 
154 est bloqué. D’autant plus qu’en septembre 2021, nous avons 
voté, avec le conseil municipal, le retrait de la mise à disposition 
de sentiers communaux au profit du Département. Le Départe-
ment conteste ce retrait, mais ce projet est doublement bloqué.

V78. Ce projet de déviation peut-il encore voir le jour ?
CA. Théoriquement oui, mais difficilement. D’abord, il faudrait 
que toutes les demandes d’annulation d’expropriation soient fi-
nalement rejetées par la justice, ce qui est peu probable à la lec-
ture de la décision du tribunal, même s’il y a toujours un risque. 
Si le département perd définitivement ces recours, étant donné 
qu’il a fait appel de ce jugement, il devra refaire toute la procé-
dure (déclaration d’utilité publique, enquête publique, …) ce 
qui prendrait au moins 10 ans. Il devrait aussi refaire les études 
environnementales, donc les critères ont changé. Et bien sûr, si 
cela arrivait, nous nous opposerions à chaque étape de ces pro-
cédures, politiquement et par des recours. 
Pour résumer, la réalisation ou non du projet de contournement 
de la RD 154 dépend désormais de la volonté politique de la ma-
jorité municipale. Du fait de notre opposition à ce projet, nous 
sommes en mesure de le bloquer.
Bien sûr, une autre majorité municipale pourrait décider d’auto-
riser à nouveau le Département à utiliser les sentes communales 
pour faire la déviation. C’est pourquoi nous discutons en parallèle 
avec le Département pour le convaincre d’abandonner le projet, et 
de se focaliser sur le réaménagement du boulevard André-Malraux. 
  

 Trois questions à…
Cyril Aufrechter, conseiller mu-
nicipal délégué aux Affaires juri-
diques et au numérique

Où en est-on du projet de 
déviation de la RD 154 ?
Le Conseil départemental des Yvelines a été condamné 
par le Tribunal de Versailles à rendre à ses propriétaires 
un terrain dont ils avaient été expropriés.

Depuis 2020, la municipalité multiplie les initiatives pour 
empêcher le projet de contournement de la RD 154 à 
travers la forêt de voir le jour. Elle a notamment soutenu 
matériellement et financièrement plusieurs procédures 
judiciaires engagées contre cette route. 
La Justice lui a donné raison sur un premier dossier en 
lisière de la commune : lors d’un jugement rendu le 11 
mai 2023, le Tribunal de Versailles a condamné le Conseil 
départemental des Yvelines à restituer son terrain à une 
habitante de Chapet expropriée en 2014 pour permettre 
la réalisation du chantier. 
« Les demandes d’assignation des 2 autres propriétaires 
vont être également jugées et les jugements du tribunal 
iront probablement dans le même sens » se félicite-t-on 
du côté d’Adiv Environnement, association qui combat 
farouchement ce projet de déviation lancé il y a près d’un 
demi-siècle.
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Ce qu’il faut savoir sur les moustiques tigres
Plusieurs communes des Yvelines sont déjà considérées comme colonisées par cet 
insecte agressif, qui peut être porteur de maladies. La vigilance s’impose d’autant plus 
que l’Ile-de-France fait face à une recrudescence de cas de dengue liés à des voyages dans 
des zones à risques. 

Les moustiques tigres, qu’est-ce que c ’ est ?
L’ Aedes albopictus, de son nom scientifique, est un moustique originaire des forêts tropicales d’Asie du Sud-Est qui est apparu 
dans le sud de la France en 2004 et qui s’est petit à petit implanté en Île-de-France où il a été détecté pour la 1ère fois en 2015 
(à Créteil).
Ce petit insecte d’à peine 5 mm réapparaît chaque printemps et colonise les petits contenants naturels ou artificiels situés près 
des habitations. La femelle pond ses œufs sur les bords des réceptacles juste au-dessus du niveau d’eau. Une fois dans l’eau, 
les œufs se développent très rapidement (environ une semaine). La femelle peut pondre jusqu’à 1000 œufs durant les 4 à 5 
semaines de son existence.
Le moustique tigre évolue ensuite dans un rayon maximum de 150 mètres autour de son lieu de naissance. Très agressif, il a la 
particularité de piquer le jour.

En quoi ces insectes représentent un danger ?
Au-delà des nuisances qu’il peut générer au quotidien, le moustique tigre peut véhiculer des maladies virales (dengue, chikun-
gunya, Zika). Il peut contracter une de ces maladies en piquant une personne contaminée à la suite d’un voyage dans les zones 
tropicales puis transmettre la maladie à une autre personne n’ayant jamais quitté la métropole. Heureusement, il y a très peu 
de cas en France. Il faut donc être vigilant, mais ce n’est pas quelque chose dont il faut avoir la hantise, car ces moustiques 
représentent un risque surtout dans les pays où il y a ces maladies.

Quelles actions de prévention ?
S’il y a un moustique tigre chez vous, c’est qu’il est forcément né à proximité : sur un balcon de votre immeuble, dans votre 
jardin ou chez votre voisin. Voici quelques gestes simples et essentiels à mettre en œuvre de mai à novembre pour éviter sa 
prolifération : 

•Mettez à l’abri ou supprimez tous les contenants où l’eau peut s’accumuler : soucoupes de pots de fleurs, pneus, bâches, 
jouets, mobilier de jardin, pieds de parasols...
•Sécurisez l’accès des moustiques à l’eau des soucoupes situées sous les pots de fleurs en les remplissant à ras bord avec du 
sable. Ainsi, le moustique ne pourra pas pondre sur les rebords des coupelles et les racines des plantes resteront en contact 
avec l’humidité.
•Changez l’eau des fleurs une fois par semaine à défaut de pouvoir sécuriser les coupelles.
•Étanchéifiez les réserves d’eau de pluie (récupérateurs d’eau, bidons, citernes, piscines gonflables hors d’usage...) en fixant 
des voiles faisant office de moustiquaires et retournez les arrosoirs et brouettes.
•Vérifiez le bon écoulement des eaux pluviales (gouttières, regards, caniveaux …) et entretenez votre jardin.

En cas d’exposition, comment réagir ? 
Lorsque le moustique tigre n’est pas porteur d’un des trois virus ou que la personne n’est pas allergique, les symptômes et la 
piqûre sont presque identiques à ceux d’un autre moustique : sa piqûre provoque des démangeaisons et un gonflement, avec 
un halo rouge chez certains.
Il est toujours important de désinfecter avec un antiseptique, tout de suite après la piqûre, pour limiter le risque de contagion 
de maladies. En cas de doute, de rougeurs, de démangeaisons importantes ou de fièvre, il faut consulter un médecin. 
En cas de signes d’urgence vitale (détresse respiratoire, réaction allergique grave…), appelez immédiatement le 15 ou le 112.

À noter
Les œufs du moustique tigre peuvent résister à des températures extrêmes (-10°C) et rester viables hors de l’eau durant prati-
quement 1 an !

/ VERNEUIL 78-Le journal / 
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V ERNEUIL ET VOUS

Cet été, pensez à l’île de loisirs du Val de Seine pour 
vous rafraîchir ! Vous aurez la possibilité de nager 
sous surveillance de 10h à 19h et de participer aux 
activités proposées tout au long de vos vacances.
Des activités nautiques, équestres, mais aussi de la 
pêche, de la marche nordique ou encore une aire 
de détente sont accessibles tout l’été. Certaines 
activités néanmoins nécessitent une réservation 
au préalable.

L’île de loisirs, c’est aussi des activités toute l’année  ! 
Situé Chemin du Rouillard à Verneuil, l’île offre également la possibilité de se 
restaurer sur place via un restaurant, un snack-bar/brasserie ou encore des 
aires de pique-nique.

Pour plus d’informations, rendez-vous sur www.valdeseine.iledeloisirs.fr.

S’évader à quelques pas de chez soi,
c’est possible

À NOTER !

Pour la première fois, la Ville de Verneuil-sur-Seine célèbrera la Fête Nationale du 14 juillet !
De 10h à 23h sur la place Mendès-France, nous vous attendons tous vêtus de bleu, de blanc 
et de rouge !

Au programme de cette journée dédiée aux couleurs de la France : des animations gra-
tuites pour les petits comme les grands, circuit de voitures et karts, stand maquillage, 
structures gonflables, balade à poney et ateliers LEGO, DUPLO, Pixel Art et Mosaïque. 

Mais également, un espace pour se détendre sera accessible tout au long de la journée 
dans le parc de la mairie.

Un rendez-vous est donné à 15h, avec l’orchestre Zenith qui sera sur place afin de vous faire guincher sur la piste 
de danse ! Vous pourrez ensuite partager un goûter qui vous sera offert par la municipalité.
Des danseuses viendront faire virevolter leurs jupons bleus blancs rouges sur des airs de cancan ; laissez place à la déambula-
tion French Cancan afin d’animer cette fin de journée !
La soirée se fera accompagnée d’un DJ et avec la participation de l’Amicale des Sapeurs-Pompiers de Vernouillet, qui vien-
dront marquer cette journée festive en musique.

q Sur place, vous pourrez retrouver des food-trucks, un stand de confiseries ainsi qu’un stand de barbes à papa. Jeux, 
animations, guinguette, DJ party… retrouvez tout le programme sur le site de la ville www.verneuil78.fr.

BLEU, BLANC, ROUGE, la ville fête le 14 juillet
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À la recherche d’un logement confortable et convivial pour 
profiter pleinement de votre retraite ? La résidence Dela-
pierre, située au cœur de la ville, au bord du parc du Cham-
pclos, est prête à accueillir de nouveaux résidents ! La ré-
sidence Delapierre comprend 72 studios de 33m², conçus 
pour répondre aux besoins des personnes âgées, dotés d’un 
espace lumineux et fonctionnel pour créer votre chez-vous 
dans un environnement sécurisé et 4 appartements T2 de 
56m² (réservés aux couples), offrant davantage d’espace 
pour ceux qui souhaitent bénéficier de pièces supplémen-
taires pour leurs loisirs ou leurs invités. Tous dotés de balcon, 
les appartements sont non meublés, vous permettant ainsi 
de personnaliser votre intérieur. 
La résidence dispose en plus d’un jardin ombragé et d’un 
grand salon pour les animations et les activités conviviales.
Pour louer au sein de la résidence, il est nécessaire d’être au-
tonome et âgé d’au moins 60 ans. Si vous êtes intéressé(e), 
il vous suffit de retirer un dossier de candidature auprès du 
CCAS ou directement à la résidence Delapierre (17 rue Delapierre).  

a

/ DU CÔTÉ DES SENIORS

Des logements disponibles à la résidence 

autonomie Delapierre

N’hésitez pas à contacter la 
résidence Delapierre par mail 
à l’adresse ccas@verneuil78.
fr pour obtenir plus d’infor-
mations sur les modalités de 
candidature. 

m

Du Sénat à l’Italie, 6 mois de sorties
Premier semestre riche en sorties et activités pour nos séniors ! La visite du Palais du Luxembourg, qui abrite le Sé-
nat, a ouvert le bal en début d’année. Au fil des mois, ils ont pu ensuite se rendre à l’exposition « Venise révélée » au 
Grand Palais, au musée Albert Kahn à Boulogne-Billancourt avant de partir à la découverte d’un quartier du Marais 
méconnu, le Marais médiéval.

En mai, ils ont pris la direction de l’Italie ! Les premiers jours ont été consacrés à la 
visite de Florence, puis de Sienne, de la région du Chianti et du parc régional des 
Cinque Terre... avant le départ pour la Lombardie, en passant par Bologne et Mo-
dène. Pour terminer leur séjour en beauté, les aînés vernoliens ont eu la chance de 
découvrir la région du Lac de Garde, Sirmione, Vérone et Milan. De quoi emmagasi-
ner plein de beaux souvenirs avant le retour à Verneuil !
Toujours en mai, les seniors ont pu visiter Veules-les-Roses, l’un des plus beaux vil-
lages de Normandie alliant le charme de la mer et de la campagne. Puis ils ont eu la 
chance de partir, début juin, à Rouen, à l’occasion de l’Armada, rassemblement des 
plus grands voiliers du monde qui se déroule tous les 4 ans.
Plein d’autres sorties seront organisées d’ici la fin de l’année. À commencer, dès le 20 
juillet, par la visite du centre historique minier de Lewarde (Nord).

q Renseignements auprès du CCAS, au 01 30 06 51 32 ou ccas@verneuil78.fr
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COMMERCES
Allianz assurances : ouvert sauf les samedis
Aux fromages célestes (fromagerie) : fermé du 24/07 au 
18/08 au matin
Aux saveurs de Verneuil (boulangerie) : ouvert du 01/08 au 
15/08 de 7h à 13h30
Bellezza et SPA (coiffure et institut de beauté) : fermé du 
13/07 au 17/07 et du 11/08 au 15/08
Boucherie Clos du Verger : fermé du 23/07 au 22/08
Cordonnerie le Brillant : fermé du 30/07 au 21/08
Détré Opticien Krys : fermé du 30/07 au 21/08
Éclats de délices (chocolaterie, épicerie fine) : fermé du 
01/08 au 24/08
Idée déco at home (déco, accessoires, vêtements) : fermé du 
30/07 au 23/08
La pléiade des vins (caviste) : fermé du dimanche au mardi 
inclus du 01/08 au 21/08
Le jardin d’Aurélie (fleuriste) : fermé du 31/07 au 21/08
Le Saint-Raphaël (bar/tabac) : fermé du 05/08 au 26/08
Lissac Optique : fermé du 31/07 au 19/08
Lou Cabanon (déco, accessoires, vêtements) : fermé du 
30/07 au 21/08
Pflieger tabac presse : fermé du 10/08 au 21/08

Pompadore (chaussures) : fermé du 14/07 au 24/07 et du 
06/08 au 23/08
Pressing 3 : fermé du 13/08 au 21/08
Tabac des Rosiers : fermé du 01/08 au 30/08
Tendres épis (boulangerie) : 12 bis ouvert tout l’été et 100 
Grande Rue fermé les lundis et tous les après-midi juillet 
et août
Verneuil Audition : fermé du 01/08 au 28/08
Zébulon et Miss coquette (jeux/jouets) : fermé du 30/07 
au 21/08

RESTAURANTS
Canaille : fermé du 31/07 au 21/08
La Pizza du Dimanche Soir : fermé du 31/07 au 15/08
Le Calmos Gourmet Shop : fermé du 23/07 au 16/08
Le Jardin Breton : fermé du 30/07 au 21/08
Nakashima : fermé du 13/08 au 21/08
Nour Food : fermé du 30/07 au 20/08
Sol y Luna : fermé du 23/07 au 21/08

Vous êtes 
ouverts cet été ?
Chaque été, on se pose la même question : où vais-je ache-
ter mon pain, ma viande, mes légumes ?... La plupart de vos 
commerçants préférés, comme tout le monde, prennent des 
vacances durant la période estivale.

Les commerces et restaurants nous ayant transmis leurs 
dates de fermeture estivale sont les suivants :

Un boulanger primé pour sa 
baguette tradition !
Félicitations à la boulangerie vernolienne « Aux saveurs de Verneuil » qui s’est 
distinguée lors de l’édition 2023 du concours de la meilleure baguette tradition 
des Yvelines, organisé par la chambre de métiers et de l’artisanat des Yvelines. 
L’établissement a obtenu le prix de la 6ème meilleure baguette tradition des 
Yvelines dans la catégorie salariés, grâce à son boulanger Jérémy Gérault, qui a 
pu démontrer son savoir-faire au jury présidé par Olivier Gérard, président de la 
Maison De La Boulangerie de L’Essonne, du Val-d’Oise et des Yvelines.

/ VERNEUIL 78-Le journal / 
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Charlotte de Vaumas, dans son cabinet Cap’Futur situé 26, 
Grande Rue à Verneuil-sur-Seine, accompagne les collégiens, 
lycéens ou étudiants, dans leur orientation ou réorientation 
de la classe de quatrième jusqu’au niveau master : choix 
d’une voie professionnelle, des spécialités au lycée et des 
études post-bac.
Après des études et une première partie de carrière dans la 
gestion, puis avoir découvert les enjeux de l’orientation sco-
laire avec ses propres enfants, elle a décidé de se consacrer 
à l’orientation des jeunes. En 2020, elle a associé pendant un 
an une formation pratique par le cabinet Choix d’Avenir et 
théorique avec un cursus universitaire « DFSSU bilan de com-
pétence et évolution professionnelle » à Paris 8. Depuis, elle 
accompagne des jeunes et a choisi d’améliorer et étendre 
son offre de service cette année avec une formation de  
« coach professionnel » qui devrait aboutir à une certification 
en juillet.

Charlotte de Vaumas
26, Grande Rue

06 60 43 14 73

q Conseil en orientation scolaire

Psychologue (installée depuis 
le 17 avril) Marie Le Bars, psy-
chologue clinicienne et psy-
chothérapeute, a ouvert une 
consultation en libéral à Ver-
neuil-sur-Seine après 10 ans de 
salariat au sein d’un établisse-
ment hospitalier de santé men-

tale, puis d’un cabinet de conseil spécialisé en santé psycholo-
gique au travail.
Sa formation en Thérapies Comportementales, Cognitives et 
Émotionnelles (TCC-E) colore nettement les accompagne-
ments qu’elle propose.
Elle reçoit des adultes souffrant d’un trouble caractérisé 
(trouble anxieux, trouble de l’humeur, addictions etc.), traver-
sant une période de transition et/ou ayant envie d’observer, de 
nommer ce qui se passe en eux.

Marie Le Bars
9, Allée du Gros Chêne aux Clairières

Sur RVD : 07 71 85 08 33
www.marie-lebars.fr

q Psychologue 
clinicienne

La petite cordonnerie clos du Ver-
ger ne fermera pas ses portes, 

Mr Khelifa a repris la suite 
de Gabriel Elmaleh. Vous 

pourrez continuer à venir 
lui confier vos travaux de 
ressemellage, maroqui-
nerie et reproduction 
de clé... Nous lui souhai-
tons la bienvenue à Ver-

neuil !

Cordonnerie Le Brillant
20 clos du verger

01 39 71 01 22

q Mais aussi des 
reprises d’activité 

q Le Tabac Presse du Centre Commercial Auchan, à 
pour nouveau propriétaire : Alexandre JIN. 

4 rue des rosiers
01 39 65 85 49

q Le restaurant Japonais Nakashima a été repris de-
puis le 5 juin par Mr Zhao.

13 clos du Verger
01 39 71 09 08

/ VERNEUIL 78-Le journal / 



24

Le monument principal est le monument aux morts sur lequel sont gravés les noms des victimes vernoliennes des trois 
conflits majeurs (1914-1918, 1939-1945 et Algérie). Cet ouvrage, inauguré en avril 1921, est utilisé pour la commémoration de la 
victoire des Alliés contre les Nazis, chaque 8 mai, et celle célébrant la signature de l’Armistice de la Deuxième Guerre Mondiale, 
le 11 novembre. Au cours de ces cérémonies, les 49 noms des « morts pour la France » du monument sont lus à haute voix. De-
puis 1930, un coq gaulois est posé en son sommet. D’abord conçu en plâtre, il n’a pas résisté aux intempéries. Remplacé cinq 
ans plus tard par une version métallique, il est dégradé par les Allemands pendant l’Occupation… Depuis 1988, un nouveau 
coq, en bronze celui-là, se dresse sur le monument. Pour éviter les dégradations et l’usure du temps, il n’est toutefois sorti qu’à 
l’occasion de ces deux commémorations. 

Les deux autres monuments de ce jardin du souvenir sont des stèles.

V ERNEUIL ET VOUS

/ DU CÔTÉ DU SOUVENIR

Découvrez 
le nouvel espace 
des commémorations
 
L’espace dédié aux commémorations a été entièrement repensé dans le parc Saint-Martin. 
Il forme désormais un véritable jardin du souvenir avec ses trois monuments et le kiosque, 
utilisé lors des cérémonies.

/ VERNEUIL 78-Le journal / 
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À l’occasion de la commémoration de la Victoire des forces alliées contre l’Allemagne nazie, la Ville a 
organisé du 8 au 13 mai une semaine thématisée sur le souvenir et la transmission de la mémoire. 

Au programme : mise en avant d’ouvrages spécialisés à la mé-
diathèque Marie-Claire Tihon, interventions de membres de 
l’Union Nationale des anciens Combattants (que vous pouvez 
retrouver sur la page Facebook et la chaîne YouTube de la ville) 
et concours de dessins (pour les enfants et les adultes) sur le 
thème « Dessine-moi la paix ». 

Les six lauréats (3 pour la catégorie des moins de 12 ans et 3 pour 
la catégorie des plus de 12 ans) désignés par un jury composé 
de Sophie Garrec, conseillère municipale déléguée à la transmis-
sion du souvenir, de la conseillère municipale Maria Parauta, de 
représentants des associations locales d’anciens combattants 
Jean-Claude Charbault et Albert Potier, d’élus du Conseil munici-
pal des Jeunes et de Narjes Hlioui, une aquarelliste vernolienne, 
ont reçu leur prix des mains du Maire Fabien Aufrechter et de 
Sophie Garrec. Bravo à Luc, Julia, Amir, Maria, Rose et Laeticia !

La première, à gauche de l’espace, célèbre l’appel aux 
Français à s’unir pour libérer la France occupée, lancé 
depuis Londres le 18 juin 1940 par le Général de 
Gaulle. Elle est d’ailleurs coiffée d’un buste en bronze du 
Général de Gaulle lors de la commémoration de cet appel, 
chaque 18 juin.

La 2ème stèle (à droite), est dédiée aux victimes civiles et 
militaires de la guerre d’Algérie et des combats au 
Maroc et en Tunisie. La FNACA y organise une cérémo-
nie hommage chaque 19 mars pour célébrer la signature 
des accords d’Évian (le 19 mars 1962) et le cessez-le-feu 
en Algérie. L’UNC le fait le 5 décembre, journée nationale 
officielle d’hommage aux morts pour la France en Afrique 
du Nord.

Une semaine pour se souvenir...

La ville de Verneuil, son 
Maire et Sophie Garrec 
remercient chaleureusement 
tous les participants.
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D U CÔTÉ  DE L’INTERCO ?

COLLECTE DES DÉCHETS VERTS EN PORTE-À-PORTE
Rappel : trêve estivale du 10 juillet au 20 août 2023

En pleine saison estivale, alors que la production de déchets verts est plus faible, leur collecte en porte-à-porte marquera une 
pause du 10 juillet au 20 août.
Pendant cette période, plusieurs possibilités s’offrent aux habitants de la Communauté urbaine :

Le compostage
Cette pratique vertueuse, en plus de fournir un engrais naturel gratuit qui améliore la structure des sols et en augmente la fertili-
té, participe pleinement au programme local de prévention des déchets ménagers et assimilés (PLPDMA) de GPS&O. L’objectif ? 
Réduire le poids des poubelles de 37,7 kg par habitant et par an d’ici 2024. Une bonne pratique à adopter toute l’année !

Les techniques du mulching et du paillage
Celles-ci permettent de limiter la quantité de pelouse tondue à évacuer tout en nourrissant la terre, en la protégeant de la sé-
cheresse et dans le cadre du paillage, en limitant le développement des mauvaises herbes.

Le dépôt dans l’une des 12 déchèteries accessibles aux habitants du territoire
Mise à disposition de bennes à déchets verts
En complément, la Communauté urbaine propose aux communes qui le souhaitent la mise à disposition d’une benne à déchets 
verts pendant la durée de la trêve estivale.

Une seule adresse pour s’informer sur :
- la fabrication de son compost maison,
- les astuces et les clés pour réduire ses déchets,
- les déchèteries (coordonnées, jours et horaires d’ouver-
ture, déchets acceptés, infos travaux…)

www.gpseo.fr rubrique « Déchets »

N° Infos déchets - 01 30 33 90 00, du lundi au vendredi, 
de 9h à 12h et de 14h à 17h

Les déchèteries à l’heure d’été
Depuis avril, 10 déchèteries du territoire (Achères, 
Aubergenville, Conflans, Epône, Gargenville, Les 
Mureaux, Limay, Mantes-la-Jolie, Mantes-la-Ville et 
Orgeval) sont passées à l’heure d’été. Ces horaires 
seront valables jusqu’au 31 octobre. La déchèterie 
de Carrières-sous-Poissy conserve quant à elle ses 
créneaux habituels. Attention : la déchèterie de 
Triel-sur-Seine est fermée pour travaux de moderni-
sation jusqu’au 1er octobre. 

Pour rappel, les habitants des 73 communes de 
GPS&O ont accès gratuitement à l’ensemble des 
déchèteries du territoire, quel que soit leur lieu de 
résidence, sans limite de volume ou de nombre de 
passages.
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À noter !

« LE CMJ M’A PERMIS DE GRANDIR  »

VERNEUIL 78, LE JOURNAL. Pourquoi aviez-vous voulu intégrer le CMJ ?
LOUIS SOLOMAGNE. J’ai voulu intégrer le CMJ pour pouvoir faire entendre 

la voix des jeunes, mais aussi pour apporter de la fraîcheur, de nouvelles idées 
et un regard plus jeune et différent sur les actions et les projets menés sur la ville.

Qu’avez- vous retenu de cette année au sein de cette assemblée ?
LS. J’ai appris à vivre en communauté, à partager mes idées et à favoriser le travail d’équipe. Les projets sont plus 
efficaces quand on travaille ensemble !

Quel est votre meilleur souvenir ?
LS. Mon meilleur souvenir c’est quand on a mangé à la résidence Delapierre avec les séniors. C’était à l’occasion de la chande-
leur : on a fait des crêpes tous ensemble, on a joué à des jeux de société, on a discuté… C’était vraiment bien !

Cette année va-t-elle influencer votre choix d’orientation future ?
LS. Oui, car j’ai appris à vivre en tant que citoyen. J’avais une fonction importante et cela m’a permis de grandir et de changer 
d’opinion sur certaines choses. Cela m’aidera assurément dans le futur.

Vous ne regrettez pas de devoir laisser votre place ? 
LS. Je n’ai pas de regret. Je pense, au contraire, que c’est bien de faire un mandat d’1 an, de laisser sa place aux plus jeunes et 
aux personnes qui veulent l’intégrer. Cela permet d’apporter encore un regard différent et intéressant au sein de cette assem-
blée.

Que diriez-vous justement aux jeunes vernoliens pour les inciter à rejoindre le CMJ ?
LS. Allez-y sans hésiter ! C’est une expérience intéressante, on en apprend beaucoup, ça nous fait grandir et surtout, on se sent 
tout de suite plus mature.

Élève de 3e au collège Jean-Zay, Louis Solomagne, 
15 ans, a fait partie du premier Conseil municipal des 
Jeunes (CMJ), créé l’an dernier. À l’heure de passer la 
main, il tire un bilan très positif de cette expérience.

R ENCONTRE AVEC

A Les inscriptions pour le nouveau CMJ, c’est en septembre !
La dernière séance du premier Conseil municipal des Jeunes 
de Verneuil 2022-2023 a lieu le 5 juillet. De nouveaux élus rejoindront le CMJ à 
l’automne prochain pour remplacer ceux atteints par la limite d’âge ou qui ne 
souhaitent pas repartir pour un nouveau mandat d’un an.
Si vous êtes âgés de 10 à 15 ans, que vous habitez Verneuil et que vous avez envie 
de vous investir pour votre ville, n’hésitez pas ! L’appel à candidatures sera lancé 
à la rentrée de septembre.
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I NSTANTS CHOISIS

a   Ces clichés, rencontres,  
évènements, animations... ont marqué 
la Ville ces derniers mois...

À l’initiative du CCAS, le Bus Santé Femmes, qui 
sillonne le département à la rencontre des femmes, 
dans le but de rompre la solitude, de répondre aux 
problèmes personnels, de combler les insuffisances 
de dépistages et d’accompagner les démarches 
juridiques, a fait escale durant quelques heures au 
centre commercial des Rosiers le 23 mai. Dix-neuf 
femmes ont profité des consultations gratuites et dix 
autres personnes ont visité le véhicule aménagé tout 
spécialement pour les accueillir, élaboré par l’Institut 
des Hauts-de-Seine, en partenariat avec la RATP et la 
région Ile de France.  

Le Bus santé femmes
a fait escale !
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5

Le VAC Athlétisme a organisé le week-end des 25-26 mars la 
première édition de « Cours à la Bon’Heure » à l’Île de loisirs du Val 
de Seine.
Cet événement a rassemblé 433 participants, dont 285 sur les 
courses réservées aux athlètes âgés de 16 ans et plus :  2 courses 
(15 km et 30 km) étaient organisées le samedi soir et 4 courses (3 
km, 8 km, 15 et 25 km) le dimanche matin. Le dimanche, l’épreuve 
réservée aux élèves des écoles élémentaires a eu un grand succès 
puisqu’elle a réuni 148 enfants. Le Challenge École a été remporté 
par l’école Notre Dame Les Oiseaux.

La multiplicité des épreuves a permis de rassembler des 
participants de divers profils mais avec un objectif commun : 
vivre un bon moment de sport en famille, entre amis, ou avec (ou 
contre) ses collègues de course à pied. Satisfaits de cette première 
édition, les participants comme les organisateurs sont prêts à 
accrocher à nouveau le dossard en 2024 !

À la bonne heure
avec le VAC Athlé 5
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I NSTANTS CHOISIS
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Les tout-petits ont leur
carnaval

Comme tous les ans, le Relais Petite Enfance a organisé son carnaval le vendredi 21 
avril sur le thème « tout ce qui vole ». Les grands comme les petits étaient présents 
pour ce rendez-vous.
À cette occasion, les assistantes maternelles, les enfants ainsi les éducatrices du 
relais ont défilé dans le quartier de la Garenne avant d’élire la plus belle poussette. 
Cette matinée festive s’est terminée par un gouter.

5

Les travailleurs
à l’honneur

Vingt ans de travail et plus, ça mérite une récompense ! Fabien Aufrechter, 
Maire de Verneuil-sur-Seine, a remis leur diplôme de médaille d'honneur 
du travail lors d'une cérémonie à l'Espace Maurice Béjart le 13 mai.
Cette distinction a pour but de récompenser l'ancienneté de services 
d'un salarié du secteur privé, la qualité de ses initiatives ou ses efforts 
pour acquérir une meilleure qualification. Plus de 70 diplômes de 
médailles d'honneur du travail ont été remis par le Maire, dont 9 qui ont 
reçu la Grande médaille d’or synonyme de 40 ans d’ancienneté dans leur 
entreprise.
Cette cérémonie témoigne de l'importance que la ville de Verneuil 
accorde à la reconnaissance des compétences et de l'investissement de 
ses habitants dans leur travail. 

5

5
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I NSTANTS CHOISIS

C’est reparti pour les réunionsde quartier

Le 23 mai, les habitants du quartier de la gare Vernouillet-Verneuil ont 
pu échanger avec Monsieur le Maire et ses adjoints sur les projets et 
les réalisations à venir dans leur quartier et sur la ville.  Le comité de 
quartier des habitants des hauts de Verneuil s’est déroulé le 6 juin 
ainsi que celui des Clairières le 27 juin dernier.
Rendez-vous à la rentrée pour les habitants des quartiers des briques 
rouges et du centre ville.

L’École de Musique et de Danse
a ouvert ses portes

Toute la journée, l’école municipale de Musique et de Danse vous a 
ouvert ses portes.
L’occasion pour bon nombre d’entre vous de s’essayer à de nombreux 
instruments de musique (piano, violon, guitare, trompette...) et 
d’assister aux démonstrations des élèves et des professeurs qui les 
accompagnent. 
Bravo à tous les élèves et aux professeurs pour cette belle journée 
de découverte.

Fête
de la musique !

Le 21 juin, c’était la Fête de la Musique mais 
également le premier jour de l’été ! L’atelier 
Jazz, l’atelier Pop-Rock, le groupe Taxiphone 
ainsi que le groupe Groove Station vous ont 
fait danser toute la soirée. 

5

5

5
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I NSTANTS CHOISIS

L’École de Musique et de Danse

La nature
en fête !!

Cette année s’est tenue la 1ère édition de la Fête de la Nature 
dans votre ville ! Au programme, sortie entomologiste de 
terrain, sortie nocturne, ateliers... afin de découvrir la faune et 
la flore qui règne à Verneuil.
Près de 370 enfants des classes de la ville ont participé aux 
plantations aux Jardins Familiaux.
Rendez-vous pour la prochaine édition !

l L’INSTA‘ DU MOMENT

Merci à « paris.voguing »
pour ce post ! 
#nature #cielbleu #soleil #été

5
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À VOS AGENDAS
a
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Atelier Pirouettes et Galipettes
Venez profiter d’un espace favorisant la « motricité libre » de 
votre enfant au sein d’une grande salle aménagée (tapis, blocs 
moteurs, tunnel, ballons…)
Les mercredis 5 et mardi 11 juillet de 9h30 à 11h30, au Relais 
de la Petite Enfance. 

5 et 11
Juillet

Guinguette années 50/60
Dress code vintage type années 50/60 de rigueur, soyez 
Rock’n’roll pour la Guinguette. À vos perfectos, cheveux go-
minés et tenues à pois ou vichy laissez libre cours à votre ima-
gination. Le mardi 6 juillet à 12h au complexe François-Pons. 
Sur réservation auprès du CCAS.

6
Juillet

Journée « Bleu Blanc Rouge »
Le vendredi 14 juillet de 10h à 23h vous pourrez retrouver : 
- De 10h à 18h  des animations sur la Place Mendès-France et 
le Parc de la Mairie
- De 15h à 17h une Guinguette dansante
- De 17h à 18h30 un show french cancan suivi d’un goûter  
offert par la ville
- À partir de 19h, ambiance musicale et soirée dansante DJ

14
Juillet

Atelier Baby Splash
Autour de jeux d’eau, venez profiter d’un moment 
rafraîchissant avec votre enfant !
Le mercredi 19 juillet de 10h à 11h30, au Relais de la Petite 
Enfance.

19
Juillet

Libération de la ville, hommage au 
Major Shurlds

Le 19 août 1944, le major américain Henry William Shurlds 
a été abattu alors qu’il était aux commandes de son avion 
au-dessus des bois de Verneuil. Comme chaque année, la Ville 
organise une cérémonie à travers la ville et dans les bois, pour 
lui rendre hommage à la date anniversaire de sa mort et célé-
brer, par la même occasion, la libération de Verneuil. Le 19 
août à 11h à la stèle du major dans les bois de Verneuil.

19
Août

Déambulation
Déambulation dans le quartier SNCF et des Briques Rouges 
le vendredi 25 août dès 18h. Les informations précises de 
déambulation vous seront communiquées prochainement.

25
Août

Fête de l’air
La fête de l’air est de retour pour sa 12ème édition sur l’aéro-
drome des Mureaux-Verneuil le samedi 8 juillet de 10h à 19h.
Avec la participation de la patrouille de France.

8
Juillet
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Bienvenue à…

Gaël Brisset (11 avril 2023), Antoine Dannay (18 avril 2023), Octavia Robin (25 avril 2023), Malo Bellouis Zhai (3 mai 2023), Hafsa 
Sahin (23 avril 2023), Maël Guasch (6 mai 2023), Pauline Regnier (08 mai 2023), Alyah Bensaala (15 mai 2023), Nino Colombel 
Demaison (7 mai 2023), Vuk Pinto Krajacic (8 mai 2023), Gabriel De Oliveira (24 mai 2023), Louis Beaunis (24 mai 2023), Retal 
Tbaini (31 mai 2023), Mylann Da Costa Alves (6 juin 2023), Estelle Zellner (12 juin 2023), Marc Ungurean (14 juin 2023).

Félicitations à…

Jihoe Yun et Guillaume Minaud (27 mai 2023), Marion Bon et Alexandre Vincente Pires (10 juin 2023).

Une pensée pour…

Richard Brasseur (21 mars 2023), Denise Thomas (12 mai 2023), Dalila Lucien (8 juin 2023).

L E  CARNET

SI
RE

T 
53

0 
66

1 
51

1 
00

0 
10

 - 
03

 8
8 

41
0 

65
0 

-  

03502_encarts-presse-LLJ-4versions.indd   203502_encarts-presse-LLJ-4versions.indd   2 15/06/2023   10:3715/06/2023   10:37

/ VERNEUIL 78-Le journal / 



34

V ERNEUIL PRATIQUE

Le CCAS reste ouvert tout l’été !
Ses services sont désormais installés au rez-de-chaussée de 
la résidence autonomie, au 17 rue Delapierre. 
Dès octobre, les différentes permanences mises en place 
par la ville (permanences juridiques, Handicap 78, Pimms…) 
se dérouleront dans les locaux du CCAS à l’exception des 
permanences Avocat pour les mineurs.

+ d’infos sur le site de la ville

:

La Mairie est ouverte du lundi au vendredi de 8h45 à 12h et de 14h à 17h30 et le 
samedi de 9h à 12h (fermée le samedi du 9 juillet au 19 août).

Tous les services font le pont et seront fermés les 14 et 15 août.

Le service État-civil est ouvert tous les matins du lundi au vendredi de 8h45 à 12h 
(fermé le samedi et tous les après-midi du 31 juillet au 18 août).

Le service Accueil éducation est ouvert le mardi de 14h30 à 17h, le mercredi de 9h30 à 12h et le vendredi de 9h30 à 12h. 
Tous les accueils de loisirs sont fermés du 31 juillet au 15 août inclus.

L’Espace Jeunes est ouvert (sur inscription) du lundi au vendredi de 8h à 19h.
Fermeture de la structure du 29 juillet au 15 août inclus.

Les services techniques sont ouverts du lundi au vendredi de 9h00 à 12h00 et de 14h00 à 17h00 (sauf mercredis et 
jeudis matin). 

Le service urbanisme ne reçoit que sur RDV (prise de RDV à urba@verneuil78.fr )

Les services administratifs 
sont à l’heure d’été !

/ VERNEUIL 78-Le journal / 

Permanence juridique Mairie
Permanences juridiques : le 3ème vendredi du mois de 
9h à 12h et le 4ème jeudi du mois, de 14h à 17h, sans 
rendez-vous. 
q Fermeture du 7 juillet au 28 août.

Permanences de l’écrivain public : reprise à la rentrée 
de septembre, les dates et horaires vous seront com-
muniquées prochainement.

Permanence collectif Handicap
Le collectif Handicap 78 tient une permanence 
chaque dernier samedi du mois, entre 10 h et 12 h, à 
la Résidence autonomie (17 rue Delapierre) pour ac-
compagner les personnes en situation de handicap et 
leurs proches dans l’information de leurs droits, l’aide 
à l’élaboration d’un dossier MDPH, l’écoute et le dia-
logue.
q Prochaines permanences les samedis 29 juillet et  
26 août. 

Permanence PANDA
Vous avez des difficultés pour effectuer en ligne des 
démarches administratives comme la déclaration 
d’impôt ou une demande d’immatriculation d’un vé-
hicule ? Un point d’accompagnement numérique aux 
démarches administratives (PANDA) a été mis en 
place en mairie, en lien avec le Pimms 78 (point infor-
mation médiation multi-services) 
Sur rendez-vous (auprès du Pimms 78 à l’adresse  
yvelines@pimms.org ou au 01 75 83 80 42) ou en  
accueil direct.
q Fermeture du 24 juillet au 15 août inclus.

mailto:yvelines@pimms.org 
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V ERNEUIL PRATIQUE

À la Médiathèque Marie-Claire-Tihon

Les actualités de la médiathèque
Rendez-vous sur https://mediatheque.verneuil78.fr/ pour retrouver l’actuali-
té de la médiathèque et accéder au catalogue en ligne.
Contact : mediatheque@verneuil78.fr ou 01 30 06 20 30

Les horaires d’été de la médiathèque du 1er juillet au 31 août :
Mardi : de 14h à 20h.

Mercredi et samedi : de 10h à 13h et de 14h à 18h.
Vendredi : de 14h à 18h.

Fermetures estivales :
Samedi 15 juillet.
Du mardi 1er au mardi 15 août inclus.
Réouverture mercredi 16 août à 10h.

À l’Espace Maurice-Béjart

Fermetures estivales : 
Du mardi 18 juillet au soir réouverture le mercredi 23 août à 14h30.

Ouverture de la billetterie de Béjart :
Pour les abonnés à la saison 2022/2023 : le lundi 3 juillet en mairie ou à l’Espace Béjart.

Pour tous à partir du lundi 28 août : en mairie ou à l’Espace Béjart.
qRendez-vous sur le site de la ville, rubrique culture pour découvrir la saison 2023/2024.

À l’École municipale de Musique et de Danse

Les actualités de l’EMMD
L’audition orchestre 1er cycle et ensemble de flûtes traversières se déroule-
ra à la salle Ravel le mercredi 5 juillet à 19h.

Fin des cours le samedi 8 juillet.
Reprise des cours le lundi 4 septembre.

Fermée au public/fermeture administrative :
Du mercredi 19 juillet au mercredi 16 août inclus.

/ VERNEUIL 78-Le journal / 
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/ Tribune de la majorité /
Naturellement Verneuil, Ensemble
Nous vous l’avions promis : l’été 2023 sera inoubliable. 

• Inoubliable pour nos jeunes qui auront croisé 
JoeyStarr.
• Inoubliable pour nos sportifs qui auront rencon-
tré Matteo Guendouzi. 
• Inoubliable pour les petits et les grands qui  
auront profité ensemble de Fêtes de Verneuil marquées 
par le retour des manèges ; et d’une fête de la musique 
sous le soleil. 
• Inoubliable pour nos aînés qui profite-
ront dans quelques jours d’une guinguette vraiment  
exceptionnelle. 
• Inoubliable pour vous toutes et tous puisque 
nous nous retrouverons le 8 juillet prochain lors de la 
Fête de l’air avec la Patrouille de France et les rafales. Et 
encore autour d’une nouvelle journée festive le 14 juillet 
avec animations et soirée DJ.

Cet été sera aussi marqué par de grands travaux. Nous 
vous avons déjà annoncé les inaugurations d’ici la fin de 
l’année notamment :

• D’un city stade
• D’un parcours santé-sportif
• D’un terrain 3x3 pour le basket
• D’une maison de la parentalité au Champclos
• D’un pôle Social intégré à la résidence Delapierre
• Du jardin Marcel Gottlib
• D’une maison des médecins
• D’un rond-point entièrement refait au  
croisement de la Grande Rue et du Grand Auchan

Parmi les autres chantiers qui se lancent cette année, il y 
a aussi ceux du nouveau collège et du pôle Eole des Clai-
rières. S’ils sont une chance pour notre ville, nous savons 
qu’ils génèreront des nuisances pour les riverains : nous 
nous engageons à les limiter au maximum, bien que la 
ville ne soit pas maître d’œuvre de ces travaux.

Mais au-delà, de bonnes nouvelles marqueront l’été :

• La rue du Maréchal Koenig et la rue Clère seront 
entièrement refaites grâce à un chantier mené main-dans-
la-main avec notre Communauté Urbaine. Les remarques 
reçues lors de la réunion de quartier seront ainsi prises au 
maximum en compte
• Le lancement des inscriptions pour l’école muni-
cipale des sports qui ouvrira à la rentrée, en complément 
du centre-aéré
• L’ouverture déjà effective d’un traiteur grec rue 
de la Roseraie et d’un maraîcher bio au Clos du Verger.

Toute notre équipe vous souhaite de bonnes vacances et 
un bel été !

naturellementverneuil@gmail.com

L A  PAROLE AUX ÉLUS

Le prochain conseil municipal
se tiendra le 26 septembre à Béjart.

a

Le nombre d’élus siégeant au Conseil municipal dépend 
du nombre d’habitants de la commune. Pour Verneuil, le 
Conseil municipal est composé de 33 membres. Il a pour 
mission de régler les affaires communales par ses délibé-
rations. À ce titre, il vote toutes les grandes décisions et 
en particulier le budget de la ville.

Les Conseils municipaux sont ouverts au public. Après 
chaque séance, les vernoliens ont la possibilité de prendre 
la parole et poser des questions sur tous les sujets.

Pour prendre rendez-vous avec un élu du Conseil munici-
pal, contactez le secrétariat des élus au 01 39 71 57 77

Groupe de la majorité /

Naturellement Verneuil, Ensemble
qFabien Aufrechter, Olivier Melsens, Ida Gonthier, 
Paul Malleret, Carole Godard, Michel Debjay, Louisiette  
Fédière, Marie-Claude Benhamou, Olivier Lujic,  
Abderrahim Chahboun,  Catherine Cayet Charuel, So-
phie Garrec, Rania Slim, Anthony Herry, Maria Da Silva  
Parauta, Cyril Aufrechter, Ania Redjdal, Nadia Benalla

Groupes de l’opposition /

Verneuil l’avenir ensemble
qPascale Deshayes, Julien Fréjabue, Christian Lelièvre, 
Myriam Le Blay, Blaise François-Dainville, Jean-Marie  
Moreau

Action et Progrès Verneuil
qGeorges-Edouard Bacle, Socrate Gabrielides, Philippe 
Lenfant, Eugène Dalle, Caroline Pisica

Alternative citoyenne pour Verneuil 
qPhilippe Lusseau, Fabienne Huard, Thierry Huret

Vivre Verneuil Autrement 
qFabien Lemoine
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Vivre Verneuil Autrement
Alors que l’été bat son plein et que les vacances ap-
prochent à grands pas, nous tenons à vous adresser nos 
vœux les plus chaleureux pour des moments de repos et 
de bonheur en famille. Cette période estivale est propice 
aux retrouvailles, à la détente et à la découverte de nou-
velles expériences.

Récemment, nous avons eu le plaisir de célébrer la fête 
de Verneuil sur Seine, un événement qui a suscité l’émer-
veillement des petits comme des grands. Cette journée 
festive a apporté joie et convivialité à notre commune, 
renforçant ainsi les liens qui nous unissent. Merci à tous 
ceux qui ont contribué à faire de cette journée un véri-
table succès.

Par ailleurs, nous aimerions aborder ce projet passion-
nant de constitution d’une école des sports, à l’image de 
notre remarquable école de musique. Cette initiative vise 
à offrir aux jeunes Vernoliens un cadre d’apprentissage 
dédié aux activités sportives. Nous souhaitons sincè-
rement que ce projet rencontre un franc succès et que 
cette future école soit inclusive, permettant à chacun de 
s’épanouir et de développer ses talents, quels que soient 
ses capacités et ses différences.

La sécurité au sein de notre ville est également un sujet 
qui nous tient à cœur. Nous avons appris que le déploie-
ment des nouvelles caméras de surveillance est en cours 
et se poursuivra au cours des deux prochaines années. 
Cependant, il est essentiel de rester vigilants afin que ces 
dispositifs de vidéoprotection respectent scrupuleuse-
ment la réglementation en vigueur et préservent la liber-
té de tous. La sécurité doit être assurée sans empiéter 
sur notre vie privée et notre droit.

Enfin, nous ne pouvons ignorer les fortes chaleurs que 
nous avons déjà connues en cette fin juin. Espérons que 
cet été, le climat se montrera plus clément. Il est impéra-
tif que la municipalité travaille rapidement à l’élaboration 
d’un plan pluriannuel d’adaptation de notre commune 
aux changements climatiques. Nous devons être prêts 
à faire face aux défis environnementaux qui se posent 
à nous et à mettre en place des mesures efficaces pour 
préserver notre qualité de vie.

Chers Vernoliennes, Vernoliens, nous vous souhaitons 
à nouveau d’excellentes vacances estivales remplies de 
moments de bonheur et de sérénité. Profitons de ces 
instants privilégiés pour nous ressourcer, nous divertir 
et renforcer les liens qui nous unissent. Ensemble, nous 
pouvons construire un avenir meilleur pour Verneuil sur 
Seine, où chacun trouvera sa place et pourra s’épanouir 
pleinement.

Fabien LEMOINE pour Vivre Verneuil Autrement
vivreverneuilautrement@outlook.fr

L A  PAROLE AUX ÉLUS / Tribunes de l’opposition /

Action Et Progrès Verneuil 
L’ART (POLITIQUE) DE PASSER POUR UN CON

Ce titre est celui d’un essai de Jean-Vincent Holeindre, profes-
seur de Science Politique de l’Université de Panthéon-Assas 
dont nous vous livrons ci-après quelques morceaux choisis

La connerie en politique et au-delà, est sans doute la chose 
au monde la mieux partagée. (…) On en distingue 3 grandes 
nuances.
La connerie peut d’abord s’apparenter à une erreur, une gaffe, 
ce qui est inhérent à l’action politique, comme à toute action hu-
maine. (…)
La connerie peut aussi désigner un manque d’esprit, de finesse 
ou de hauteur de vue, qualités nécessaires dans l’action politique 
qui vise le bien commun et l’intérêt général. La culture, la finesse 
d’esprit, la hauteur de vue devant ici être distinguées de l’habi-
leté permettant de conquérir le pouvoir, cet objectif constituant 
l’une des finalités, mais non la seule, de l’action politique. (…)
La troisième nuance de connerie renvoie à une autre figure : non 
plus le con « simple », mais le « connard », au sens d’un respon-
sable politique sans foi ni loi, un « tueur » n’hésitant pas à élimi-
ner ses ennemis et trahir ses amis au nom d’un intérêt politique 
jugé supérieur. (…)
Notons que les trois nuances qui composent cette typologie 
peuvent parfois se combiner. (…)
Que l’on soit de gauche ou de droite, faut-il être un con, voire un 
connard, pour réussir en politique ?
Sans doute si l’on en juge à l’image dégradée que la vocation po-
litique, devenue une profession, renvoie dans l’opinion publique. 
Les partis politiques, quel que soit leur bord, représentent l’insti-
tution la moins aimée des français. (…)
L’auteur illustre sa théorie d’exemples concrets tirés des 
dernières décennies de la vie politique nationale. 
Mais la question qui se pose aujourd’hui à Verneuil sur 
Seine est la suivante : pourrait-on également  illustrer 
chaque nuance de connerie de nos politiques locaux par 
des exemples concrets. La réponse est OUI sans aucun 
doute.
Donc en cette veille de congés d’été, nous vous propo-
sons un jeu de plage qui pourra remplacer vos tradition-
nels mots fléchés et sudokus. Le jeu est simple : essayer 
de trouver des exemples récents qui pourraient corres-
pondre à ces trois nuances de connerie en politique.
Les meilleures réponses seront publiées sur notre page 
Facebook à la rentrée et le vainqueur, désigné par un 
collège indépendant, pourra nous rejoindre un dimanche 
sur le marché et se verra offrir une bonne bouteille de 
vin.
D’ici là, le groupe AEPV souhaite aux vernoliennes et aux 
vernoliens, de tout âge, de toute confession, de toute na-
tionalité et de tout bord politique de passer un excellent 
été.
Et le 8 juillet prochain, n’oubliez pas d’aller assister à la 
Fête de l’Air, organisée de main de maître, entre autres, 
par deux de nos membres, messieurs Dalle et Lenfant.

Action et Progrès Verneuil
actionetprogresverneuil@gmail.com

/ VERNEUIL 78-Le journal / 



39

Verneuil, l’Avenir Ensemble
L’exercice des tribunes nous impose de répondre à celle 
rédigée par la majorité dans le précédent numéro, tant 
elle illustre le leitmotiv de cette équipe : ce n’est pas 
notre faute, mais celles de nos prédécesseurs… au bout 
de 3 ans de mandat, il est temps de changer de recette !

Revenons sur 3 des affirmations mensongères : 
1/ la situation désastreuse des finances municipales : Les 
conclusions de l’audit financier de début de mandat af-
firme le contraire…. Qui croire ? 
2/ Urbanera a effacé une épée de Damoclès de 2M€ : Où 
est la preuve qu’Urbanera a effacé 2 M€ de dus par la  
Ville ? Vous ne la verrez jamais, et pour cause car n’a ja-
mais existé !
3/ Aucun investissement n’a été fait dans les équipe-
ments collectifs de la ville durant 20 ans : Les Vernoliens 
connaissent la vérité quant à la réalité des investisse-
ments réalisés durant les 3 mandats de Philippe Tautou. 
Si la majorité découvre que le patrimoine s’entretient au 
fil des années qui passent, c’est un fait !
4/ « aucune implantation d’entreprise depuis 25 ans » : 
Outre les nouveaux commerces, certaines entreprises 
se sont implantées sur la zone des 3 étangs. Le  Maire 
veut les faire déménager à Triel pour y construire 600 
logements ! 

Nous nous inquiétons légitimement pour l’avenir de 
notre ville. Nous découvrons au fil des échanges avec 
associations, riverains, commerçants… une politique 
sans cap, erratique et déshumanisée de la majorité, qui 
ne prend en compte ni l’individu, ni le collectif, et encore 
moins ce que chacun apporte à la ville. Ici on écarte untel 
car il n’est pas assez dans la droite ligne, là on sort manu 
militari des équipements sportifs des associations sans 
préavis, au détriment des habitants/adhérents. À  notre 
courrier du 25 mai, dénonçant cette situation le Maire a 
simplement répondu « je suis prêt à vous recevoir pour 
en parler ». Une proposition de dialogue qui arrive bien 
trop tard ! Ce n’est pas ainsi que nous envisageons la 
concertation et le dialogue constructif. 

Enfin, vous avez été nombreux à nous interpeler pour le 
stade Matteo Guendouzi, 
Nous avons donc le devoir de vous informer que la ville 
n’a pas obtenu de contrepartie. Nous avons demandé 
des compléments d’information, qui nous sont toujours 
refusés à ce stade. Notons que les partenaires du foot-
balleur marseillais ont fait du démarchage commercial 
sur notre ville, relayés par le Facebook de la Ville. Nous 
nous étonnons de la promotion de cette concurrence 
déloyale qui va à l’encontre du soutien au commerce lo-
cal. Encore une décision irréfléchie et regrettable.

Notre vision de la ville n’est clairement pas celle portée 
par la majorité, que ce soit tant dans la méthode de gou-
vernance que dans les grands projets qui façonneront le 
Verneuil attractif de demain. 

Nous vous souhaitons un bel été et de belles vacances. 

Vos élus : Pascale DESHAYES, Myriam LE BLAY, Blaise FRANCOIS 
DAINVILLE, Julien FREJABUE, Christian LELIEVRE, Jean-Marie 
MOREAU verneuilavenirensemble@gmail.com

Alternative Citoyenne pour Verneuil
L’été arrive avec son lot de réjouissances, et parmi 
d’autres, les fêtes de Verneuil, la fête de la musique, la 
fête de l’air.

Nous sommes évidemment heureux de ces événements 
qui créent une vraie cohésion sur la ville de Verneuil.
Cependant, notre exigence se veut plus élevée, au quoti-
dien, et également lors de nos fêtes.

Cette exigence, c’est plus d’écoute, plus de concertation, 
plus de suivi, pas uniquement une multiplication d’images 
sur les réseaux sociaux et de réunions d’information.
 
Aujourd’hui, et sans concertation, une association peut 
se voir changer, retirer des créneaux, des bureaux, des 
salles.

Aujourd’hui encore, si les remarques des citoyens sont 
prises en compte par écrit, elles donnent lieu à une mul-
tiplication de réunions d’information, sans échange réel, 
ni suivi.

Aujourd’hui aussi, nous avons eu une belle fête de Ver-
neuil, elles l’étaient tout autant quelques années en ar-
rière. Rien de neuf, sinon à nouveau la présence des fo-
rains, mais sans réflexion globale. Ainsi, et par exemple, 
si nos enfants pouvaient y gagner des objets durables 
à défaut d’objets made in China, notamment par une 
concertation avec les forains entre autres, il y aurait là, 
une avancée.

Aujourd’hui enfin, nous allons avoir à nouveau la fête 
de l’air. Mais que de récupérations politiques de notre 
Maire, pour, après l’avoir refusée l’année dernière, s’en 
attribuer les mérites aujourd’hui ! Ce n’est pas à la hau-
teur d’un événement grand public à rayonnement régio-
nal, voire national.

A l’image de ce qui se passe pour l’ensemble des activités 
de la ville, nous souhaitons également, comme élus être 
associés et non pas juste informés.

Tout ce qui portait notre campagne en 2020 reste d’ac-
tualité et le projet que nous voulons pour notre ville est 
encore plus urgent et indispensable aujourd’hui.

Bel été et bonnes vacances à tous !

Fabienne HUARD, Philippe LUSSEAU, Thierry HURET – Groupe 
Alternative Citoyenne pour Verneuil  
elus@alternative-citoyenne-verneuil.fr
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